

Feierliche Parade der Majestäten

Bezirks-Königsball in Varrel mit 650 Teilnehmern / 40 Jahre Kapelle Horstmann

VARREL ■ Drei gekrönte Häupter führten den feierlichen Aufmarsch der Ehrengäste an: Landesalterskönig Manfred Segelhorst (Schützenverein Wetschen), Erster Ritter im Schützenbund Niedersachsen und Landesalterskönig im Nordwestdeutschen Schützenbund, Landesalterskönigin und Vereinskollegin Marianne Schröder sowie Kreiskönig Jürgen Lautenbacher vom Schützenverein von 1848 Sulingen eröffneten am Samstagabend mit ihren Partnern die Parade der Königspaare beim Bezirks-Königsball im Gasthaus Hartje-Melloh.

Karl-Friedrich Scharrelmann, Präsident des Bezirks-Schützenverbandes Grafschaft Diepholz, begrüßte 650 Mitglieder aus 24 Vereinen zum Höhepunkt der Schützenseason, unter ihnen 37 gekrönte Häupter: 24 Königspaare und 13 Jugendkönigspaare – letztere angeführt von Kreisjugendkönig Nico Harzmeier und Jennifer Rochner (Schützenverein Kirchdorf) – erhielten Blumen, Urkunden und Ehrenzeichen.

Ein dreifaches „Gut



Kreiskönig Jürgen „vom Suletal“ Lautenbacher und seine Ehefrau Hannelore beim Aufmarsch.

Schuss“ läutete den ausgedehnten gemütlichen Teil der Veranstaltung ein, den die Majestäten traditionell mit einem Ehrentanz eröffnen. Für die passende Musik sorgte die „Intercity Band“ alias „Kapelle Horstmann“, die die Königsbälle des Bezirksverbands seit 40 Jahren musikalisch begleitet. Karl-Friedrich Scharrel-

mann dankte den Musikern dafür, dass sie sich der Feier so eng verbunden fühlen wie die Schützen selbst. Ein weiterer Dank galt Familie Melloh, die sich einmal mehr als „zuverlässiger Gastgeber“ erwiesen habe.

Dem geselligen ging ein offizieller Teil voraus. Die Organisatoren – in diesem Jahr turnusgemäß das Team

vom Kreisverband II um Peter Brandt – nutzen den würdevollen Rahmen traditionell für die Ehrung von Sportlern des Bezirks, die sich landes- und bundesweit durch hervorragende Leistungen verdient gemacht haben ■ mks

Weitere Bilder unter www.kreiszeitung.de/fotos